



6 Pièces

200 m²

Réf. 029

2 490 000 €

St-Jean-de-Luz
Maison à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Halles et la plage à 2 mn à pied, superbe maison de ville totalement rénovée offrant des prestations haut de gamme. D'une surface de près de 200 m² avec grande terrasse au niveau des pièces de vie, elle dispose de 4 suites dont une master avec terrasse, d'un garage et d'un ascenseur. Lumineuse, fonctionnelle, dans le centre et au calme, elle est parfaite tant en secondaire qu'en principale, élégante et facile à vivre.

Just a 2-minute walk to Les Halles and the beach, this superb town house has been completely renovated to a very high standard. With a floor area of almost 200 m² and a large terrace off the living rooms, it has 4 suites, including a master suite with terrace, a garage and a lift. Bright and functional, in a quiet, central location, this elegant, easy-to-live-in property is perfect as a second home or main residence.

SAINT JEAN DE LUZ SOTHEBY'S REALTY

26 boulevard Victor Hugo - 64500 ST-JEAN-DE-LUZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com